

Forums pour les consommateurs

Déprime

Par Bzh Posté le 19/09/2024 à 08h27

Bonjour, c'est mon premier poste ici, j'ai commencé à prendre des drogues depuis avril 2023, j'ai commencé par de la 3mmc combiné au ghb, puis cocaïne, puis plus récemment de la Tina...

Autant la 3mmc et la cocaïne je n'ai pas eu de problème car c'était des prise légère et assez rare... Autant la Tina... Lors du mois de mai 2024 j'en ai consommé peu, mais depuis mi août jusqu'à lundi dernier c'était très régulier... Cela fait plus d'une semaine que je suis dans la descente... Combiné à une déprime, les deux premiers jours c'était surtout de la colère... Qui c'est transformer en une tristesse profonde. Je ne sais pas trop vers qui me tourné pour m'aider mais une chose est sûre c'est que mon envie d'arrêter de prendre les substances est bien là.